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Olá amigos leitores...
Esta semana será um pouco diferen-

te das outros, onde coloco pequenas no-
tas sobre diferentes polí�ticos e fatos de 
nossa cidade e região.

Nesta edição, não poderia deixar de 
abordar, o assunto que esteve ecoando 
por todo o meio polí�tico e pela socieda-
de itapeviense nesta semana, o desen-
tendimento entre a Vereadora Camila 
Godói (PSB) e o vereador Toni da Gente 
(PSC), ambos da base aliada.

Não posso deixar de abordar este 
assunto, até porque estive presente du-
rante a sessão, e assim como todos que 
estavam lá, fiquei abismado e surpreso 
com a cena que presenciei.

Parecia uma Sessão comum, como 
acontecem todas as terças na Câmara 
Municipal de Itapevi, até achamos que 
não haveria muitos assuntos relevan-
tes, até porque quase não teve quórum 
suficiente para que fossem iniciados os 
trabalhos, com a falta de parte dos ve-
readores na sessão.    

 
A Onça já estava morta!

De repente, entra um Requerimento 
de autoria da Vereadora Camila Godói, 
onde a mesma solicitava que a prefeitu-
ra destinasse uma área para construção 
da Unidade Básica de Saúde na Região 
do Jardim Bela Vista, após também ter 
realizados algumas ações sociais nesta 
região que também é a “base polí�tica” 
de Toni. 

Após a leitura do mesmo, todos se 
surpreenderam com a ação do vereador, 
que começou a endossar gritos dizendo 
que a vereadora deveria prestar mais 
atenção aos requerimentos que realiza, 
porque ele já o tinha feito e vinha tra-
balhando ali já há muito tempo, e agora 
segundo ele, ela queria pegar carona 
em seu trabalho, dizendo a frase: “Fica 
fácil quando a onça já está morta!” Frase 
essa que logo virou motivo de piada e 
comentários e chacota principalmente 
nas redes sociais.  

Já plantou um pé de alface lá?
Toni foi se irritando ainda mais, a 

cada palavra tecida pela vereadora Ca-

mila, quando ela dizia 
que teve quase 400 vo-
tos naquela região, Toni 
ainda mais nervoso soltou 
mais uma ótima expressão popular; 
“Quem é você para querer falar do 
bairro para mim? já plantou um pé de 
alface lá?     

Casão o bom samaritano
Observando o nervosismo de Toni, 

o companheiro vereador Casão, foi até 
ele e pediu que se retirasse do plenário, 
para que os trabalhos tivessem conti-
nuidade e o mesmo pudesse esfriar a 
cabeça e depois voltar á sessão, pois 
nem o presidente Paulinho estava con-
seguindo conte-lo. 

Toni ouviu o companheiro se re-
tirando do plenário, voltando apenas 
para entregar um documento a Camila 
que é a 1 secretária e a mesma não quis 
receber, então entregou ao presidente 
da casa professor Paulinho e não retor-
nando mais aos trabalhos.

Beijinho no ombro

Lyon Henrik
Jornalista, empresário 
Diretor responsável do Jornal Expressão Regional 

Já a vereadora Camila Godói, conti-
nuou na sessão até o final dos trabalhos, 
como se nada tivesse acontecido, mas 
fez questão de usar a tribuna no final 

dos trabalhos e se defender 
daquela situação desagra-

dável que todos ali tiveram 
de presenciar. Camila fez 
a sua defesa, embasada 
em dizer que Itapevi é de 
todos, e que os vereado-
res tem de trabalhar por 

todos os bairros da cidade. 
Finalizou sua fala, dizendo 

que o vereador foi arrogante 
e egoí�sta.

mãe... Não quero mais ir à sessão 
Enquanto o bate boca acalorado 

acontecia, as crianças do projeto esco-
la do Legislativo assistiam tudo aquilo 
assustadas onde logo foram retiradas 
da sessão pela coordenadora do projeto, 
para que não continuassem assistindo 
aquela cena desagradável por parte dos 
dois legisladores. 

Opinião
Não estou a favor nem de um e nem 

de outro, acredito que o nobre vereador 
Toni e a nobre vereadora Camila Godói, 
deveriam ter resolvido suas diferenças 
em outro local e não no meio de uma 
sessão ordinária, claro que aquele sim é 
um espaço para que sejam debatidos os 
trabalhos realizados pela casa, mas tudo 
deve ser feito dentro de uma questão mo-
ral e ética. Que exemplo principalmente 
aquelas crianças que ali estavam presen-

tes, procurando conhecer os trabalhos 
dos vereadores da cidade, vão levar para 
suas casas e sua formação educacional? 
Como os outros pares se sentiram tendo 
que acompanhar este bate boca desres-
peitoso entre os nobres pares?

Estamos em pleno ano de 2014, e 
ainda vivemos momentos que nos fazem 
migrar há aquela época dos coronéis, 
onde fulano ou sicrano se diz dono de 
tal lugar.

Minha gente! Itapevi é um municí�pio 
que ultrapassa os 220 mil habitantes, 
uma cidade que vem crescendo mais a 
cada dia, e junto com este crescimen-
to comercial e habitacional, também 
crescem os problemas como é natural 
em uma cidade em franco desenvolvi-
mento.

Vamos deixar esse negócio de bairris-
mo de lado, e trabalhar por todo o mu-
nicí�pio. Temos muitos outros bairros da 
cidade que não tiveram a sorte de serem 
contemplados com a eleição de seu verea-
dor, vamos atender a eles também. Nossos 
bairros não têm fronteiras, e nossa po-
pulação precisa realmente de vereadores 
ativos e com boa vontade de trabalhar.  

O ponto positivo de toda este “vu-
co-vuco”, é que podemos observar que 
os vereadores estão empenhados em 
trabalhar pela cidade e atender as rei-
vindicações de nossa comunidade.

Mas vamos agir com calma, sentar, 
conversar, planejar estratégias, com 
isto, todos saem ganhando, discussões 
e desentendimentos nunca levaram nin-
guém a lugar algum.  Pelo menos não há 
um bom lugar.
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Dando seqüência ao 
trabalho que vem rea-
lizando em prol de me-
lhorias aos muní�cipes, 
o vereador Bruxão do 
Taxi (PR), entrou com o 
requerimento de núme-
ro 550/2014, aprovado 
por seus nobres pares 
durante a sessão na Câ-
mara Municipal de Ita-
pevi, solicitando que a 
Prefeitura Municipal da 
cidade, por intermédio de 
seu Secretário Municipal 
de Segurança Sr. Kleber 
Ferreira Maruxo, que se-
jam instaladas câmeras 
de ví�deo monitoramento 
em todos os pontos de 
taxi de Itapevi.

Segundo Bruxão, vem 
recebendo reclamações 
de grande parte dos ta-
xistas da cidade, onde 
afirmam estarem sofren-
do constantemente a as-

saltos em seus pontos es-
pecí�ficos, principalmente 
nos perí�odos noturnos e 
de pouco movimento, se 
tornando presas fáceis 
aos assaltantes.

Com a instalação do 
sistema de ví�deo monito-
ramento, o vereador acre-
dita que estes assaltos 
serão reduzidos e haverá 
mais segurança para que 
os profissionais da praça 
possam trabalhar com 
mais tranqüilidade.

Parabéns pela inicia-
tiva vereador Bruxão, 
nós da imprensa, temos 
de reconhecer quando o 
legislador realiza bem a 
sua função que é de criar 
leis e projetos e principal-
mente lutar pelos direitos 
dos moradores da cidade. 
Se todos pensassem e 
agissem assim, terí�amos 
uma cidade muito melhor. 

política

ram 19 requerimentos, 
os quais solicitaram in-
formações de serviços 
públicos para a cidade, 
ligados a saúde, educa-
ção, serviços, comuni-
cação, mobilidade ur-
bana e pavimentação. 
Os documentos foram 
apresentados pelos ve-

readores, Camila Godói, 
Alexandre Rodrigues, 
Claudio Dutra, Inácia dos 
Santos, Ivonildo da Hora 
(Chambinho), Dr. Paulo 
Rogiério de Almeida (Prf. 
Paulinho) e Julio Portela. 

Os parlamentares 
também encaminharam 
12 indicações de servi-

ços à prefeitura, solici-
tado ações de melhorias 
em diferentes bairros da 
cidade, além da aprova-
ção da Moção de Aplau-
sos aos Clubes de Des-
bravadores da Igreja Ad-
ventista do Sétimo Dia de 
Itapevi, apresentada pela 
vereadora Camila Godói. 

vereadores aprovam projetos e 
requerimentos para o município

vereador Bruxão 
solicita à secretaria 
de segurança pública 
videomonitoramento nos 
pontos de táxi em Itapevi

presidente da câmara, vereador paulinho rogiério à frente dos trabalhos

Aprovação de reque-
rimentos e projetos de 
lei marcou a sessão que 
aconteceu nesta terça-
feira, 06, na Câmara Mu-
nicipal de Itapevi. 

Dois projetos de leis 
de autorias dos verea-
dores e um de resolução 
foram aprovados. O pro-
jeto 49/2014, que cria o 
Setembro Verde em Ita-
pevi, de autoria do vere-
ador Claudio Dutra, auto-
riza a prefeitura realizar 
campanha de doação de 
órgãos e transplantes. 

Ainda em forma de 
projeto de lei 40/2014, o 
vereador Alexandre Ro-
drigues propôs o Tí�tulo 
de Utilidade Pública a So-
ciedade Beneficente Se-
meando Vidas (SOBAD). 
Já o projeto de resolução 
dispõe sobre o financia-
mento público aos servi-
dores do Poder Legislati-
vo para participação em 
cursos, palestras, simpó-
sios e treinamentos.

Na sessão, os verea-
dores também aprova-

sessão de terça-
feira (6) foi 
marcada por dois 
projetos de leis e 
19 requerimentos

LEGIsLAtIvO
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fonte: www.mdemulher.abril.com.br

Evelise Lima Leão 
Pedagoga pós-graduada e empresaria no ramo de festas e eventos 

Mãe
Só tem uma

Olá meus queridos, não 
poderia deixar de escrever 
sobre esta data tão especial 
do ano... As lojas , as propa-
gandas na televisão, tudo 
em euforia , para que todos  
não esqueçamos do “Dia das 
Mães” o 2º Domingo de Maio 
é sagrado...

É sagrado mesmo !!!!!!!  
Nas escolas: os professores 
preparam apresentações, 
as crianças , ficam ansiosas 
para mostrar para a mamãe 
aquilo que fez.... enquanto ou-
tros ficam tristes e pesarosos 
em lembrar daquela que já 
se foi. Mas na verdade,Não é 
fácil ser mãe....

Sei que muitas mulheres 
são verdadeiras “PÃES “ - pai 
e mãe no sentido da palavra- 
Aquelas guerreiras que criam 
seus filhos sozinhas !!!!!!!!!! 

Mas, quando as crianças 
são pequenas, esperamos de-
sesperadamente que saiam 
das fraldas. 

Quando saem das fraldas, 

esperamos desesperadamen-
te que cresçam. 

Ah, mas quando chega a 
adolescência, o sofrimento do 
cheiro das fraldas não é nada 
em comparação às escolhas 
de roupas, tatuagens, namo-
rados, ficantes, baladas…Meu 
Deus... como mudam na ado-
lescência...

Os docinhos tornam-se 
furacões e nem se sabe de 
onde veio tanta rebeldia, tan-
ta força contrária à própria 
vontade da mãe.

Esperam-se que ama-
dureçam, tornem-se bons 
profissionais, casem e sejam 
felizes. Pergunto-me: haverá 
algum dia na vida de uma 
mãe que não haja preocupa-
ções? 

Quem garante que os 
filhos serão felizes no casa-
mento?

 E se um dia um ou outro 
lhes deixarem chorando?

Ser mãe não é nada fácil! 
E aquele vazio que se 

instala no lar quando todos 
voam para seus próprios ni-
nhos? 

Se a mulher/ mãe não for 
sábia o suficiente, para conti-
nuar se cuidando em todos os 
sentidos após o nascimento 
dos filhos, com o passar dos 
anos, um dia, com todos fora, 
olhará um para o lado e um 
vazio se instalará, e que outro 
sentido de vida haverá? 

Mas, e se todo seu sentido 
tiver sido projetado naqueles 
pequenos seres borbulhantes 
do passado? 

Por isso amigas, segue 
alguns pequenos conselhos 
para evitar maiores sofri-
mentos:

• Você não precisa deixar 
de ser mulher para ser mãe.

• Você não necessita dei-
xar de ser esposa para ser 
mãe. Não deixe seu marido 
implorando por migalhas 
de sua atenção ou carinho, 
investindo todo seu afeto e 

cuidado nos seus filhos.
• Você não precisa deixar 

de ser amante para ser mãe. 
Não use seus filhos como 
desculpa para ter uma vida 
sexual de segunda categoria.

Minha querida mãe, 
sempre afirmava: “CORA-
ÇÃO DE MÃE CABE TUDO 
!!! MAS CRIAMOS NOSSOS 
FILHOS PARA O MUNDO “...
Creio nesta frase. Ame seus 
filhos, mas também ame seu 
marido, seus familiares, seus 
amigos. Ame, simplesmente 
AME !!!!!!!

Mais do que isso, ame 
seus filhos o suficiente para 
lhes ajudarem a crescer, 
amadurecer, criar asas e 
voar um dia…
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Itapevi está entre as 10 cidades com 
melhor desenvolvimento econômico

revista exame apontou cidade como a 9a com melhor desenvolvimento econômico

O crescimento econô-
mico vivido por Itapevi nos 
últimos anos foi mais uma 
vez destaque na imprensa 
brasileira. A Revista Exa-
me apontou Itapevi como a 
9.ª cidade com melhor de-
senvolvimento econômico 
no paí�s, e como a primeira 
no Estado de São Paulo. O 
ranking é parte da reporta-
gem ‘As melhores cidades 
para os negócios’, que tam-
bém lista as cidades bra-
sileiras acima de 100 mil 
habitantes com maior po-
tencial para receber novos 
empreendimentos e nessa 
lista Itapevi figura na 48.ª 
colocação. 

“Investir em Itapevi é 
um bom negócio porque é 
uma das únicas cidades da 
região que reúne condições 
de abrigar novos empre-
endimentos industriais”, 
afirmou Jaci Tadeu, du-
rante entrevista coletiva à 
imprensa, na noite de quin-
ta-feira (8). Ao lado do vice
-prefeito Fláudio Azevedo 
e do presidente da Câmara, 

Em entrevista 
coletiva, prefeito 
Jaci tadeu 
falou sobre o 
crescimento de 
Itapevi

municí�pio emprega cente-
nas de novos profissionais 
a cada mês, para atuação 
tanto na indústria quanto 
no comércio. A área comer-
cial de Itapevi é, inclusive, 
uma das três mais aqueci-
das da Grande São Paulo. 
“Tudo isso faz girar a roda 
do desenvolvimento da ci-
dade. Com mais empresas e 
mais empregos, aumenta-se 
o consumo dentro de Itape-
vi, ampliando o comércio e 
gerando mais renda para a 
cidade”, reforçou.

Como exemplo do cres-
cimento do municí�pio, Jaci 
Tadeu apontou a evolução 
do Produto Interno Bruto 
(PIB). Segundo o IBGE, em 
2007, o valor registrado foi 
de R$ 1,9 milhão e 2011, o 
número saltou para R$ 6,4 
milhões. “Esse crescimento 
é fruto da união de esforços 
do poder executivo, do le-
gislativo, dos empresários 
e da população de Itapevi. 
Esse crescimento é, portan-
to, de todos os itapevien-
ses”, afirmou o prefeito.

A meta é ampliar a qua-
lificação da mão de obra 
do municí�pio, uma vez que 
Itapevi atingiu um alto pa-
tamar quantitativo de em-
pregabilidade. “Estamos 
elaborando um projeto 
voltado a sanar possí�veis 
deficiências de candidatos 

a emprego que porventura 
não tenham sido aproveita-
dos em entrevistas. Vamos 
preparar esses profissio-
nais em raciocí�nio mate-
mático, em interpretação 
de textos ou mesmo em 
postura durante seleção de 
emprego, para que numa 
próxima entrevista, possam 
ser absorvidos pelo merca-
do de trabalho”, explicou o 
prefeito. 

Além de programas 
municipais, a Prefeitura já 
está em fase avançada de 
negociações para a insta-
lação de cursos técnicos na 
cidade. O municí�pio já fir-
mou convênio para implan-
tação de uma escola Senai 
e segue em tratativas com 
o Governo do Estado para 
construção da escola técni-
ca estadual. A região Santa 
Rita deverá receber as duas 
novas instituições.

Outra meta assumida 
pelo poder executivo de 
Itapevi é a criação de leis 
de incentivo à regulariza-
ção de empreendedores no 
municí�pio, visando a manu-
tenção do crescimento em-
presarial. “A nossa intenção 
é que, até o final do ano, o 
microempresário possa 
retirar a documentação ne-
cessária para formalização 
de sua empresa, em menos 
de 24 horas”, ressaltou Jaci.

Paulo Rogiério de Almeida 
(Prof. Paulinho), o prefeito 
apresentou os resultados 
econômicos obtidos pelo 
municí�pio nos últimos anos, 
bem como os investimentos 
em serviços públicos reali-
zados pela Prefeitura.

Jaci Tadeu listou uma 
série de dados e indicado-
res econômicos e sociais 
que apontaram a evolução 
do municí�pio em aspectos 
como ocupação empresa-
rial, educação, infraestru-
tura, saúde, segurança e 
desenvolvimento. A junção 
desses dados serviu de base 
a reportagem da revista 

Exame.
Itapevi tem um parque 

industrial em franca ex-
pansão, já que nos últimos 
anos obteve um aumento da 
ordem de 40% no número 
de novas empresas instala-
das, possuindo cerca de 15 
km² de área disponí�vel para 
novos empreendimentos in-
dustriais. Empresas como a 
CacauShow, a Bomi Brasil e 
a Ferla Alimentos se insta-
laram na cidade nos últimos 
anos e mais empresas de 
grande porte vêm ocupan-
do os espaços industriais de 
Itapevi.

Segundo Jaci Tadeu, a 

cidade vem trilhando o ca-
minho do crescimento há 
alguns anos e esse fato tem 
relação direta com as polí�-
ticas públicas elaboradas 
pela Prefeitura. “Não tem 
segredo: a cidade recebe 
novas empresas porque 
a Prefeitura investe em 
infraestrutura nos polos 
industriais e mantém um 
relacionamento extrema-
mente assertivo com o 
empresariado, que enxerga 
seriedade na administra-
ção municipal”, ressaltou o 
prefeito.

Como fruto direto do 
crescimento empresarial, o 
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Fenix Buffet & eventos se destaca 
pela excelência no atendimento

Caminhando para seus 
06 anos de atividades, a 
empresa itapeviense Fe-
nix Buffet & Eventos, vem 
realizando grandes festas 
sociais como casamen-
tos, debutantes e eventos 
corporativos, em sofisti-
cados espaços e atendo a 
algumas das maiores em-
presas e órgãos públicos 
nacionais. 

Com uma organização 
impecável, qualidade no 
atendimento e produtos 
oferecidos, a empresa 
vem a cada dia se desta-
cando mais no mercado, 
trazendo em sua cartela 
de clientes, alem dos inú-
meros casamentos que já 
realizou vem atendendo 
algumas das principais 
empresas multi-nacionais, 
órgãos públicos, Faculda-
des e entidades não gover-
namentais como; Correios 

E realizando 
eventos para 
grandes empresas 
do Brasil

vem se especializando ain-
da mais, buscando novas 
tendências e novidades do 
mercado, sempre visando 
oferecer o melhor para 
seus clientes e parceiros.

Hoje a Fenix Festas 
possui convenio com os 
mais procurados e estru-
turados espaços na região 
de Itapevi como; Espaço 
Renapati, Chácara João 
de Barro, Palácio Tajj (São 
Roque), Salão de Festas 
Baggio entre outros, onde 
o cliente possui diversas 
opções de localização, 
valores e estrutura. Para 
conhecer mais sobre a 
empresa, visita a página 
no facebook, ou faça uma 
visita.

A Fenix Buffet&Even-
tos tem sua sede própria, 
localizada na Av. Arlindo 
Venturi, 210 – Jardim Por-
tela em Itapevi, próximo 
ao antigo campo do Porte-
la, agende uma visita sem 
compromisso!

(11) 4774-5304 / 9 
7244-8900 / Nextel: 
7*930747 / e-mail: feni-
xeventossp@gmail.com 

Regional São Paulo (aten-
dendo as unidades; Lapa, 
Agua Branca, Barra Funda, 
Vila Leopoldina, Brasilân-
dia, Jaguaré e Barueri), 

NetShoes (Tamboré), Fa-
culdade Anhanguera, Uni-
versidade Ulbra,  Instituto 
Cacau Show, Prefeitura do 
Municí�pio de Cotia, Prefei-

tura do Municí�pio de Ita-
pevi, Delegacia de Itapevi, 
Rotary Internacional (Ita-
pevi), Amonex, Escola de 
infermagem Nova Opção 

(Itapevi) e entre tantas 
outras, sempre buscando 
boas parcerias e qualidade 
de ponta a ponta. 

Este ano, a empresa 
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shoppings da região 
sorteiam de chocolates a 
carros neste dia das mães

Para alavancar as 
vendas no Dia das Mães, 
os shoppings da região 
fazem promoções que 
vão de bombons, esmal-
tes, TVs, vale-compras a 
carro zero quilômetro. No 
Iguatemi Alphaville, em 
Barueri, a cada R$ 350,00 
em compras, os clientes 
ganham bombons Rafa-
ello, da Ferrero, e concor-
rem a vale-compras de R$ 
10 mil.

No Parque Shopping 
Barueri, o presente para 
as mães é um kit com três 
esmaltes na ação “Toque 
de Beleza”. Para ganhar 
o mimo, basta levar um 
comprovante de compras 
de R$ 200 ao balcão de 
troca, localizado no piso 
térreo, e retirar o kit. 
Além disso, as mulheres 
poderão pintar as unhas 
gratuitamente. Em Osas-
co, o Shopping União irá 
presentear os clientes 

Em Osasco, o 
super shopping 
vai sortear o novo 
carro UP! além de 
vale compras no 
valor de R$ 2 mil

com uma luminária ex-
clusiva. Para participar, 
o consumidor deve apre-
sentar efetuar R$ 300 em 
compras nas lojas partici-
pantes da promoção.Para 
comemorar o Dia das Mães 
e o Dia dos Namorados, o 
SuperShopping Osasco vai 

sortear o novo carro UP!, 
da Volkswagen, além de 
vale compras no valor de 
R$ 2 mil. Para participar, 
o cliente deve gastar R$ 
250 em compras no sho-
pping no perí�odo de 3 de 
maio a 12 junho e trocar 
por um cupom. Para as 

compras realizadas de se-
gunda a quarta-feira, os 
consumidores receberão 
cupons em dobro.

Em Cotia, no Shopping 
Granja Vianna, a cada R$ 
200,00 em compras nas 
lojas do empreendimen-
to, o cliente poderá trocar 

suas notas fiscais por 1 
cupom para concorrer a 
uma TV 50”. Nessa edição, 
os consumidores poderão 
ganhar cupons em dobro. 
Para participar, basta 
acessar o site do shopping 
e fazer o cadastro.

educação
Após denuncia 
do Jornal 
ER Itapevi, 
prefeitura isola 
área de risco em 
Escola de Cotia 

Na edição do mês de Abril do 
Jornal Expressão Regional, após 
procura dos pais, denunciamos 
as irregularidades na Escola de 
educação Fundamental Jornalista 
Maria do Carmo no Jardim Stella 
Maris cidade de Cotia.SP

Denuncias estas, referentes 
a Obra realizada na escola, que 
deixou uma grande camada de 
entulho, jogado nas dependências 
do colégio e principalmente na área 
onde se encontrava o parque, antes 
da escola ser vítima de uma forte 
enchente que destruiu parte das 
edificações.

Esta semana obtivemos a 
feliz notícia, de que pelo menos a 
prefeitura isolou tudo aquilo que 
poderia oferecer risco as crianças 
que ali estudam.

Muito bom saber, que o jornal 
de certa forma, pode ajudar aos 
pais, crianças e profissionais que 
ali trabalham, evitando maiores 
problemas, pelo menos até que 
os problemas sejam totalmente 
sanados.

Esse é o verdadeiro jornalismo 
comunitário, onde buscamos as 
notícias que afligem a comunidade, 
e buscamos as soluções necessárias 
junto ao poder público responsável. 
Obrigado aos moradores do Jardim 
Stella Maris por apostar na credibili-
dade de nosso jornal.

Continuamos a disposição, não 
só de Cotia, mas de toda a região 
Oeste da Grande São Paulo. 
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Atletas de Itapevi 
são destaque 
no Jiu-Jitsu

No ultimo dia 26 de 
Abril, foi realizada a 1ª Eta-
pa do Circuito Pró-Esporti-
vo de Jiu- Jitsu no Clube de 
Campo Castelo, localizado 
no bairro de Interlagos na 
capital paulista. O evento 
contou com cerca de 800 
inscritos divididos em di-
versas categorias.

Itapevi esteve repre-
sentada por 07 atletas, que 
fizeram bonito trazendo 
várias medalhas para nos-
sa cidade, sobe o comando 
do professor Julio Larusso 
Correa.

sete atletas 
representaram a 
cidade na 1a etapa 
do Circuito Pró-
Esportivo

Segue a relação dos 
atletas itapevienses me-
dalhistas na competição: 
Mitchell Correa – faixa 
roxa, campeão peso plu-
ma, Ronaldo Moraes – fai-
xa roxa – campeão peso 
pena, Eduardo Lima – faixa 
azul, campeão peso pesa-
dí�ssimo/absoluto, Carlos 

Henrique – faixa branca, 
vice-campeão peso meio 
pesado e terceiro lugar no 
absoluto.    

Os competidores es-
tiveram representando a 
Prefeitura Municipal de 
Itapevi, através do CIESI 
(Centro de Iniciação Es-
portiva e Social de Itapevi.

Lázaro toledo Queiroz Filho
Ex-vice prefeito de itapevi

Nossa história 
começa em Cotia

PARABÉNS MAMÃ E COTIA !Neste 
mês de maio não posso deixar de para-
benizar todas as mães, entre elas quero 
dar o meu  afetuoso e cordial  abraço a 
cidade de Cotia, que tem como filha a 
nossa Itapevi, terra em que nasci e  te-
nho  orgulho de ser registrado   no  DIS-
TRITO DE ITAPEVI,  Município de Cotia, 
S.P., pois  quando cheguei ao mundo,  
Itapevi ainda pertencia a  Cotia. Como 
todas as mães, um dia Cotia permitiu 
que sua filha ITAPEVI seguisse seu pró-
prio caminho, isso aconteceu   no dia 
dezoito de fevereiro de 1.959  quando 
ocorreu  a Emancipação.

Com a fundação da Cidade de São 
Paulo em 1.554, os Jesuítas e os Bandei-
rantes, tiveram interesse em ocupar, 
catequizar e  explorar   as terras locali-
zadas  ao redor  da província, com isto,  
no Século XVIII, começaram a buscar   
caminhos que descem entradas para 
o interior. Uma trilha então se formou, 
ligando São Paulo à Sorocaba. Como 
os Bandeirantes tinham que acampar 
para poder descansar, assim  sendo,  
por uma questão geográfica ,  um po-
voado começou a surgir naturalmente, 
no percurso deste caminho. Este pa-
radeiro recebeu o nome de A CUTIA 

(hoje Cidade de Cotia). Lá, entre outras 
coisas, construíram uma capela que 
deram o nome  de Nossa Senhora do 
MonteSerrat.

      Com o passar dos anos, aumen-
tou a intenção de ocupar e povoar o 
Brasil e o Rei  crioua distribuição de 
lote de terra ( Sesmarias ),  para seus 
afilhados. Diante disto, nos idos de 
1.750, Cotia já contava com cerca de 
1.000moradores.   Até que em 1.856, foi 
elevada a categoria de  Província e pas-
sou a  ter o direito de eleger vereadores.

Pelo desenvolvimento e o sucesso 
da agricultura café e tornou- se neces-
sário  a criação de uma ferrovia para 
poder transportar  a produção do café  
plantado no  OESTE paulista,  fazendo 
o chegar até o Porto de Santos. Sendo 
assim foi construída a ESTRADA DE 
FERRO  SOROCABANA   que ligava  a 
Cidade de Sorocaba até a Cidade de 
São Paulo.    Por existir um LAJEADO, 
o melhor local para poder atendera 
Província de Cotia, com uma parada 
de trem,  era a  região onde hoje é Ita-
pevi.  E o Imperador D. Pedro II, em 
1.875,inaugura o primeira  PARADA 
DE TREM  da  Província, a ESTAÇÃO 
COTIA( hoje nossa  ESTAÇÃO ITAPEVI ).

Quer saber mais sobre Itapevi? Continue lendo o JORNALEXPRESSÃO REGIONAL.
Se você tem uma Curiosidade ou uma História sobre Itapevi, me escreva: toledoqueiroz@hotmail.com

2º Etapa do Circuito pró esportivo de 
Jiu-jitsu - ajjpe - 17 de maio

3º Etapa do Circuito pró esportivo de 
Jiu-jitsu - ajjpe - 07 de junho

2º Etapa do Circuito paulista de Jiu-Jitsu 
- fpjj - 14 e 15 de junho

confira a agenda das próximas 
competições e leva a família para torcer 

pelos atletas de nossa cidade:
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virada cultural divulga 
programação completa 
de sua 10ª edição

A 10ª Virada Cultural 
que acontece nos dias 17 e 
18 de maio, em São Paulo já 
tem atrações confirmadas 
segundo anúncio feito pela 
Prefeitura da Cidade, nesta 
quarta-feira (11).

O evento abre com o 
show da banda Ira!, no pal-
co Julio Prestes, às 18h. O 
mesmo palco receberá ain-
da shows de Pepeu Gomes, 
Vanessa da Mata, Teatro 
Mágico, RZO, Luiz Melodia 
e Baby do Brasil.

Na praça Roosevelt 
acontece uma programa-
ção infanto-juvenil chama-
do “viradinha”, com shows, 
teatros e atrações circenses. 
Já para os amantes do sam-
ba, o gênero será lembrado 
em dois palcos: no da Luz 
e no Largo General Osório, 
com shows de Mart’nália, 
Eliana de Lima, Fabiana Co-
zza, Almir Guineto, Nelson 
Sargento, Thobias da Vai-
Vai e Osvaldinho da Cuí�ca, 
entre outros.

Uma homenagem ao 
cantor Reginaldo Rossi será 
realizada pela banda The 
Rossi, no palco do Largo 
do Arouche, onde também 
haverá apresentações de 
Peninha, Falcão, Tati Que-
bra Barraco, Rosanah – da 
música “Como Uma Deusa” 
-, Kátia, Valesca Popozuda 
entre outros.

Além de Rossi, o evento 
também irá homenagear os 

Evento ocorre 
nos dias 17 e 18 e 
são Paulo. Ira! e 
Pepeu Gomes estão 
confirmados

educação

Confirmado: 
Enem será 
realizado no mês 
de Novembro

O Enem (Exame Nacional do Ensino 
Médio) 2014 será nos dias 08 e 09 de 
novembro, após as eleições, conforme o 
site de notícias UOL já havia adiantado. 
A informação foi divulgada da tarde 
desta quinta-feira (8) pelo ministro da 
Educação, José Henrique Paim, e pelo 
presidente do Inep (Instituto Nacional 
de Estudos e Pesquisas Educacionais 
Anísio Teixeira), José Francisco Soares. As 
inscrições começam na segunda (12).

O edital será publicado amanhã (9) 
no “Diário Oficial da União”. Neste ano, há 
previsão de uso de detectores de metais 
nos locais de prova. O Enem 2014 será 
aplicado em 1.699 municípios do país.

As inscrições serão entre 12 e 23 
de maio de 2014. O prazo final para o 
pagamento do boleto de inscrições será 
no dia 28 de maio.

A previsão é que 8,2 milhões de 
pessoas se inscrevam, um crescimento 
de 13,8% em relação aos 7,2 milhões do 
ano passado. O valor da inscrição é R$ 35. 
Alunos de rede pública e pessoas com 
renda familiar de até 1,5 salário mínimo 
são isentos.

No dia 8 de novembro (sábado), 
serão aplicadas as provas de ciências 
humanas e ciências da natureza. No 
dia 9 (domingo), serão os exames de 
linguagens, códigos e suas tecnologias, 
matemática e redação. Nos dois dias, as 
provas começam às 13h (horário de Bra-
sília), com abertura dos portões às 12h.

O que é o Enem
O Exame Nacional do Ensino Médio 

foi criado em 1998 com o objetivo de di-
agnosticar a qualidade do ensino médio 
no país. Em 2009, o exame ganhou uma 
nova função: selecionar ingressantes 
nos cursos superiores de faculdades e 
universidades federais por meio do Sisu 
(Sistema de Seleção Unificada).

Também pode ser utilizado para con-
correr a vagas em instituições privadas 
de ensino superior, por meio do Prouni 
(Programa Universidade para Todos) 
ou para obter financiamento pelo Fies 
(Fundo de Financiamento Estudantil).

Candidatos interessados em cursos 
técnicos também poderão usar a nota 
para concorrer a vagas pelo Sisutec 
(Sistema de Seleção Unificada da Educa-
ção Profissional e Tecnológica).

Uma boa avaliação no Enem é 
também requisito para obter bolsa no 
Programa Ciência sem Fronteiras. O 
exame é usado ainda para certificação do 
ensino médio de estudantes maiores de 
18 anos que não têm o documento.

É uma prova aplicada anualmente 
pelo MEC, por meio do Inep (Instituto 
Nacional de Estudos e Pesquisas Edu-
cacionais Anísio Teixeira). O exame é 
composto de 180 questões mais uma 
redação - ele é realizado em dois dias de 
prova, no segundo semestre.

Com informações da Agência Brasil

deslocar, mas que também 
querem participar, então os 
CEUs são um instrumento 
muito importante”, disse o 
secretário. Ele ainda afir-
mou que “a virada é uma 
metamorfose ambulante, 
ela está sendo formada a 
todo momento”.

Segundo Juca, essa será 
a maior Virada em núme-
ro de artistas e com mais 
de mil atrações. Esse ano, 
o evento ainda conta com 
mais curadores – passan-
do para 15 nesta edição – , 
abrangendo áreas especí�-
ficas como o circo, que terá 
uma participação mais 
ativa na programação, não 
só voltada para o público 
infantil.

O prefeito de São Paulo, 
Fernando Haddad, recla-
mou por um intercâmbio 
entre os paí�ses Brasil e a 
Argentina – principalmen-
te em relação ao cinema. 
“Combinamos que a pró-
xima Virada terá um palco 
portenho”, disse.

No total, serão 16 pal-
cos, o prefeito chegou a 
afirmar que isso ajudará 
com a segurança dos locais. 
Segundo ele, haverá 1.800 
homens da guarda civil – no 
ano passado foram apenas 
1.300 – e 3.700 policiais mi-
litares.

De acordo com Juca 
Ferreira, o orçamento da 
Virada desse ano é de R$13 
milhões, já a do ano passado 
foi de R$11 milhões.  O se-
cretário ainda explicou que 
eles tentaram diminuir as 
distâncias entre os palcos 
para evitar problemas da 
edição passada e melhorar 
a segurança.

músicos Dorival Caymmi e 
Lupicí�nio Rodrigues.

Na rua 25 de mar-
ço acontecerá o show do 
funkeiro MC Bola. O palco 
ainda terá shows de MC 
Nego Blue, Cone Crew e MC 
Gui, que fecha o palco às 
17h, no dia 18 de maio.

O palco São João irá re-
ceber uma programação 
voltada para o rock e com 
homenagem para Hélcio 
Aguirra. Já no Teatro Mu-
nicipal, os artistas tocam, 
mais uma vez, álbuns clás-
sicos na í�ntegra como Elza 
Soares cantando “A Bossa 
Negra” (1961), Tetê Espí�n-
dola cantando “Tetê e o Lí�-
rio Selvagem” (1978) e Tha-
í�de & DJ Hum, Código 13, O 
credo e o MC Jack tocando 
“Hipt Hop Cultura de Rua” 
(1988), entre outros shows.

O palco da Lí�bero Bada-
ró receberá artistas da nova 
geração como Tulipa Ruiz, 
Tiago Iorc, Marcelo Jeneci, 
Felipe Catto, Karina Buhr, 

Apanhador Só. Destoando 
dos demais, o palco ainda 
traz o show de Guilherme 
Arantes.

No palco de dança do 
Vale do Anhangabau, have-
rá um duo da bailarina Ana 
Botafogo com Luiz Arrieta. 
O tradicional Balé da Cida-
de de São Paulo também se 
apresentará no mesmo local.

A Sala São Paulo tam-
bém participará da Virada 
e ficará aberta durante todo 
o domingo com apresenta-
ções gratuitas da Osesp, 
Coro da Osesp, Jazz sinfô-
nica e Orquestra do Teatro 
São Pedro.

A rede Sesc São Paulo 
também faz parte desta edi-
ção, com 300 atividades nas 
unidades Belenzinho, Bom 
Retiro, Carmo, CineSesc, 
Consolação, Interlagos, Ita-
quera, Ipiranga, Pinheiros, 
Pompéia, Santana, Santo 
Amaro e Vila Mariana. Na 
Pompéia, haverá um baile 
funk durante a madrugada 

com shows de MC Bola e Pe-
arl Girls.

O Sesc Pinheiros terá 
programação de mangue 
beat, com shows de Mom-
bojó, Zulumbi, DJ Dolores, 
a Orchestra Santa Massa 
e Lucas e a Orquestra dos 
Prazeres. Já o CineSesc exi-
birá o filme “Dracula 3D”, de 
Dario Argento, e mais uma 
seleção de filmes de terror.

No Belenzinho, have-
rá apresentação do show 
“Saltimbancos”, com Bixiga 
70, Andrea Bassit, Skowa, 
Anelis Assumpção, entre 
outros. 

Durante coletiva de 
imprensa, o secretário 
municipal de cultura, Juca 
Ferreira, afirmou que uma 
das novidades desse ano é 
a ampla participação dos 
CEUs (Centros Educacionais 
Unificados). Serão 31 unida-
des participantes nesta 10ª 
edição.

“Há uma demanda de 
pessoas que não querem se 
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1. Conheça bem o seu papel
Às vezes é difícil ter que aceitar que você é apenas o 
DJ do Warm Up, e a maioria das pessoas não perce-
bem a grande chance que receberam quando lhes é 
oferecida essa Gig. O DJ de Warm Up tem o poder de 
criar no começo da noite aquele clima bacana que 
poderá (e deverá) se manter pelo resto dela! A ba-
lada só começa de verdade com aquele DJ que sabe 
acertar o tom de bom pra melhor e dali pra cima.

2. Não tente roubar o show
Ou, mais especificamente, não tente exagerar e 
chamar a atenção das pessoas mais do que você 
deveria (ou poderia). Ninguém quer ouvir às 23h 
as músicas que deveriam tocar apenas duas horas 
depois. Com certeza você aparecerá muito mais se 
você deixar a galera no ponto certo até entrar o 
próximo artista. E pode ter certeza que o público 
se lembrará disso. E também é um desrespeito com 
o headliner (atração principal da festa) aumentar 
mais as expectativas do público além do que se 
deveria e além do que o headliner em si preparou.
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3. Sinta o público
Apenas siga o fluxo. Fazer um Warm Up não significa 
que você tem que começar seu set tocando Enya. Se a 
galera na sua frente está pronta pra começar a balada 
você pode aumentar um pouco o ritmo das coisas, mas 
você precisa aprender a ficar em um meio termo que 
não invada o desempenho do próximo DJ.

4. Não toque nenhuma música 
do headliner (obviamente)
Pode parecer óbvio para alguns, mas para outros é uma 
forma de homenagear o headliner da noite. SE LIGA! É 
necessária apenas uma música pra deixar o cara des-
confortável por toda apresentação dele.

5. Não desanime
Essa pode parecer a dica mais sem noção da lista, mas 
quando você tem a chance de abrir a noite para outro 
artista e a pista ficar vazia durante boa parte do seu 
set, geralmente você se desanima. Mas seja SEMPRE 
profissional, pois você nunca estará sozinho em um Club. 
Nunca se sabe se aquele membro do staff que está de 

olho na sua performance é um dono de Club, e ele pode curtir 
o seu set.

6. Esteja preparado
Assim como a maioria das coisas da vida em que você quer 
ter sucesso, até em um Warm Up você precisa de preparação. 
Reserve um bom tempo pra pesquisar sobre o headliner para 
quem você vai abrir e tente construir seu set como um alte-
rego dele para fazer a transição entre vocês dois de forma 
suave.

7. Explore
Se você tem a oportunidade de abrir a noite para um hea-
dliner você também terá a chance de explorar áreas musicais 
que, geralmente, o artista principal não tem. É aí que você 
mostra se realmente é apaixonado pelo que faz porque se 
você se dedica a sua música, compartilhá-la com a galera 
como uma experiência será divertido e quem estiver na pista 
te ouvindo com certeza vai dizer isso pra você.

Dúvidas ou sugestões:
e-mail: cunha.junior2013@hotmail.com
Facebook: Cunha Junior

Olá galera! Estou de volta.

Nesta semana, li nas redes 
sociais um artigo bem interessante sobre dj’s que fazem 
Warm Up. Acredito que esse é um toque fundamental para 
quem esta começando a discotecar e, ate mesmo pra vete-
ranos de profissão, que por altos e baixos da mesma, hoje já 
não são mais aqueles tops de antigamente.

Há sempre algo para atualizar, melhorar ou aperfeiço-
ar em termos de habilidade, construção de playlist, técnicas 
de mixagem (como melhor equalização, sem choques de 
frequências ou scratch, por exemplo), essa atualização é 
necessária, pois com tanta tecnologia o dj precisa buscar 
seu diferencial. A gente sempre ouve dos DJs a seguinte fra-
se: “Meu set foi muito bacana em muitos aspectos, mas eu 
poderia ter feito ‘isso’ ou ‘aquilo’ diferente”.

Isso tudo, não vale, nada se o cara que tocou antes 
de você deixou a pista naquele clima esquisito, por isso é 
importante saber como atuar como um DJ de Warm Up. 
Agora deixo 7 dicas valiosas, para se manter no topo para 
suas próximas apresentações:
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entretenimento

morre em casa, aos 
75 anos, o cantor

O cantor foi 
encontrado morto 
em sua casa na 
quinta (8)

O cantor Jair Rodri-
gues morreu nesta quin-
ta-feira (8), aos 75 anos, 
em sua casa em Cotia, na 
Grande São Paulo. Exa-
me preliminar do IML 
(Instituto Médico Legal) 
apontou que a causa da 
morte foi um infarto do 
miocárdio. O assessor de 
imprensa do artista, Giu-
liano Spadari, afirmou ao 
UOL que Jair foi encontra-
do por funcionários da fa-
mí�lia, por volta das 10h, 
na sauna de sua casa.

O velório do corpo do 
cantor - conhecido por su-
cessos como “Deixa Isso 
Pra Lá” e por suas parce-
rias com Elis Regina-- será 
realizado na Assembleia 
Legislativa de São Paulo, 
foi realizado na quinta-
feira e enterro as 11h de 
sexta-feira no cemitério 
do Morumbi.

Ainda de acordo com 
sua assessoria, Jair Rodri-
gues não apresentava pro-
blemas de saúde e cum-
pria normalmente a agen-
da de shows. Uma de suas 
últimas apresentações foi 
no dia 5 de abril no Audi-
tório do Ibirapuera, em 
São Paulo, com ingressos 
esgotados. Indiretamente, 
o músico também estava 
“em cartaz” em São Pau-
lo, interpretado pelo ator 
I�caro Silva, em “Elis, A 
Musical”. O elenco prepara 
uma homenagem a ele na 
apresentação desta noite.

Rodrigues deixa a mu-

Théo de Barros. A canção 
sertaneja foi sensação no 
Festival da Música em 
1966, principalmente pelo 
fato de Jair ter ficado co-
nhecido como um artista 
do samba. “Disparada” 
acabou empatada com “A 
Banda”, de Chico Buarque.

Jair realizou turnês 
pela Europa, Estados Uni-
dos e Japão. Em 1971, gra-
vou o samba-enredo “Fes-
ta para um Rei Negro”, da 
Acadêmicos do Salgueiro.

Carismático, Jair Ro-
drigues revisitou o disco 
“Dois na Bossa” no palco 
dedicado a Elis Regina na 
Virada Cultural de 2012, 
em São Paulo. Na ocasião, 
ele afirmou que Elis havia 
sido um “grande amor”. 
Ele voltaria a relembrar 
da época ao assistir o es-
petáculo “Elis, a Musical”, 
quando aplaudiu de pé e 
foi homenageado pelo pú-
blico.

Em julho do ano pas-
sado, Rodrigues se viu 
envolvido em uma polê-
mica após aparecer em 
Brasí�lia ao lado de artis-
tas que se declaravam 
contrários à aprovação 
de um projeto de lei que 
criou regras mais rí�gidas 
para o funcionamento do 
Ecad (Escritório Central 
de Arrecadação e Distri-
buição). Posteriormente, 
o cantor negou aoUOL que 
estivesse do lado do Ecad: 
“Eu não represento o Ecad 
e o Ecad não me represen-
ta”, disse.

O último trabalho, o 
disco duplo “Samba Mes-
mo”, é uma homenagem 
do cantor ao samba e à 
seresta, e foi lançado em 
fevereiro.

lher Clodine, dois filhos 
(os também cantores Lu-
ciana Mello e Jair Oliveira) 
e quatro netos, que estão 
reunidos na casa do ar-
tista. Parentes e amigos, 
entre eles o cantor Simo-
ninha, filho de Wilson Si-
monal, também chegaram 
para confortar a famí�lia. 
Em mensagem em sua pá-
gina no Facebook, Luciana 
Mello descreveu a morte 
como um “momento difí�cil 
e sofrido” e agradeceu o 
carinho recebido.

A notí�cia da morte do 
cantor repercutiu imedia-
tamente nas redes sociais 
entre os colegas do sam-
ba, do rap e até da música 

sertaneja, à qual Rodri-
gues também se associou 
ao cantar “Disparada”, na 
TV nos anos 60. “Foram 
muitos anos que a gente 
se relacionou em eventos. 
Ele irradiava alegria”, co-
mentou Chitãozinho à TV 
Globo nesta manhã.

 
Jair, filho da 
bossa e pai do rap
Jair Rodrigues de Oli-

veira nasceu no dia 6 de 
fevereiro de 1939 em Iga-
rapava, interior de São 
Paulo. Ele iniciou a car-
reira musical nos anos de 
1950 e, na década seguin-
te, atingiu o sucesso em 
programas de calouros 

na televisão.
Em 1964 gravou seu 

disco de estreia, “Vou de 
Samba com Você, que já 
apresentava um de seus 
maiores sucessos, “Deixa 
Isso Pra Lá”, considerado 
como uma das músicas 
precursoras do rap, que 
só viria a nascer duas 
décadas depois. O álbum 
traz também “Brasil Sen-
sacional” e “Marechal da 
Vitória”, canções que em-
balaram a vitória da sele-
ção brasileira de futebol 
na Copa do Chile. 

Ao lado de Elis Regina, 
Jair Rodrigues se tornou 
um dos grandes nomes 
do samba ao participar do 

notório “O Fino da Bossa”, 
programa da TV Record 
que foi ao ar entre 1965 
e 1967.

Com jeito brincalhão 
de malandro e voz poten-
te, Jair ficou nacionalmen-
te conhecido através dos 
duetos com a “Pimenti-
nha”. O trabalho rendeu 
três discos: “Dois na Bos-
sa” nos volumes 1, 2 e 3, 
gravados ao vivo. Na épo-
ca, foi um dos primeiros 
registros a atingir mais de 
1 milhão de cópias.

A interpretação de Jair 
ganhou dimensão que res-
soa até hoje principalmen-
te com a canção “Dispara-
da”, de Geraldo Vandré e 

Jair rodrigues
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bacana, com o ex-vereador 
de Itapevi e atual vice- 
presidente estadual do 
PTN (Partido Trabalhista 
Nacional), Igor Soares ,   
uma das figuras públicas 
mais conhecidas em nos-
sa região e tido por muitos 
como a nova cara da polí�-
tica. Igor estará contando 
um pouco de sua história, 
famí�lia, vida polí�tica e fu-
turos projetos.

conheça mais sobre Igor soares: 
o ícone jovem da política em Itapevi
Confira o bate- 
papo com o 
ex-vereador de 
Itapevi e atual 
vice-presidente 
estadual do PtN

Olá amigos leitores!
 Nesta edição o cader-

no Gente de Expressão, 
traz um bate papo muito 

Gostaria de começar 
esta entrevista agra-
decendo a você pela 
oportunidade, sabendo 
o quanto sua agenda é 
cheia de compromis-
sos. Igor primeira-
mente conte um pouco 
de sua história com 
Itapevi.
Minha história começa 
com a chegada de minha 
famí�lia a Itapevi, onde 
meus avós tornaram-se 
muito conhecidos pelo 
trabalho num dos primei-
ros correios  instalados na 
Região. Minha mãe conhe-
cida professora e eu pe-
queno cidadão usufruindo 
o pouco que a cidade tinha 
a oferecer naquela época.
Tenho muito amor por 
Itapevi, é a cidade onde 
cresci, tenho famí�lia, ami-
gos e trabalho.
 
Conte como surgiu seu 
interesse pela política, 
tanto como militante 
como também figura 
pública?
Minha história polí�ti-
ca começou como a de 
muitos, nos movimentos 
estudantis, onde, ainda 

adolescente fui identi-
ficado como liderança 
para batalhar pelos direi-
tos dos estudantes.  Mais 
tarde como professor, 
me envolvi nas questões 
educacionais e sociais, 
vindo naturalmente a ser 
candidato a vereador em 
2004, não ocupando a 
cadeira no legislativo por 
uma diferença de menos 
de 10 votos. Em 2008 fui 
eleito, sendo uma das 
maiores votações da his-
toria da cidade. Cumpri 
meu mandato com a cer-
teza do dever cumprido, 
conquistando para Ita-
pevi quase três milhões, 
frutos do trabalho em 
conjunto com Deputados 
amigos, em especial a 
Deputada Bruna Furlan.
Em 2012 concorri como 
vice-prefeito em uma 
campanha com uma 
nova proposta, obtendo 
40.129 votos de confian-
ça, o que é motivo de 
muito orgulho e, princi-
palmente motivo de ter 
muito ânimo para seguir 
em frente trabalhando 
pela população e pela 
cidade que tanto amo. 

 
Acredito que esta 
pergunta é a mesma 
que ecoa na cabeça de 
grande parte da popu-
lação de Itapevi, prin-
cipalmente estas mais 
de quarenta mil que 
deram seu voto a coli-
gação que você fez par-
te no pleito passado. 
Qual foi o motivo para 
seu rompimento com o 
candidato majoritário 
desta chapa?
Muito boa esta pergunta, 
e quero aproveitar esta 
oportunidade para ex-
plicar a população que, 

para quem me conhece, 
sabe o quanto levo a 
sério compromissos e o 
quanto respeito a meus 
companheiros sendo 
pessoais ou polí�ticos, 
independente de parti-
dos e coligações, o que é 
uma marca que faz parte 
do bom caráter, algo im-
prescindí�vel aos homens 
de bem.
Neste caso, essa decisão 
do rompimento não par-
tiu de mim, e sim deste 
antigo companheiro até 
então, que não cumpriu 
comigo um acordo que 
tí�nhamos feito, onde eu 

o apoiaria neste pleito a 
prefeitura municipal, e 
em 2014 ele me apoiaria 
a uma possí�vel disputa 
ao cargo de Deputado 
Estadual. O que não 
ocorreu. Assim,  sigo 
outros rumos, que me 
nortearam ate hoje, for-
mando outras alianças 
que visem à qualidade 
de vida das pessoas num 
projeto polí�tico jovem e 
inovador.
 
Conte como foi este 
convite para ocupar o 
cargo de vice-presidente 
estadual do PTN, um dos 
partidos que mais cres-
ce no Brasil?
Igor Soares: Foi uma 
grande felicidade receber 
este convite por parte de 
nossa presidente estadual 
Renata Abreu e de nosso 
presidente Nacional José 
de Abreu
Estou tendo a oportuni-
dade de viajar por todo 
nosso Grande Estado de 
São Paulo, fazendo ami-
gos, conhecendo diferen-
tes problemas, desde as 
cidades pequenas como 
também nas grandes 
metrópoles como é o caso 
de nossa região. Estamos 
lutando para construir um 
PTN cada vez mais forte.
 
Aproveitando o ense-
jo, vamos fazer outra 
pergunta que vem cir-
culando pelos quatro 
cantos da cidade e pe-
los bastidores políticos 
de nossa região, você é 
mesmo pré-candidato a 
deputado estadual pelo 
PTN?
E�  com muito orgulho e 
firmeza que respondo 
SIM! Sou pré-candidato 
a deputado estadual pelo 
PTN, colocando meu 
nome a disposição deste 
partido que me acolheu 

com tanto carinho e 
tenho muito orgulho de 
representar. O que torna 
real chance de ser eleito 
na disputa nesse próxi-
mo pleito e o PROJETO 
VITORIA, que consiste 
na Uniao de quatro par-
tidos, sendo eles PTC, 
PSL, PTdoB e PT. Num 
acordo de pré coligação 
esses partidos limitaram 
o teto de votação para os 
concorrentes aos cargos 
de deputado Estadual e 
Federal, em 30 mil e 45 
mil respectivamente, 
possibilitando, verda-
deiramente, o alcance 
do quociente eleitoral, 
fazendo, pelo menos 3 
Estaduais, atendendo 
ao anseio da região em 
ter um deputado que re-
almente trabalhe e lute 
pelo nosso povo.
 
 Para finalizarmos, 
gostaria de agradecer 
a oportunidade deste 
bate papo, e deixo aqui 
aberto para que faça 
as suas considerações 
aos nossos milhares 
de leitores espalhados 
pela região, e aos itape-
vienses que lêem nosso 
jornal em seu formato 
digital pela internet.
Acredito que a polí�ti-
ca, principalmente da 
nossa região, necessita 
de uma renovação. Tra-
zendo uma nova visão 
dos problemas e de suas 
soluções. Temos que 
eleger representantes 
que tenham como suas 
plataformas o inicio e a 
concretização final de 
suas conquistas, não as 
usando como palanque 
somente na época de 
eleição, pois temos vá-
rios exemplos, na região 
, de retratos de abando-
no, o qual destaco o Cor-
redor Oeste.

sugira pessoas que você gostaria de ver em destaque aqui na coluna “gente de eXpressÃo”. Basta enviar um e-mail 
com o título sugestão de pauta para coluna gente de expressão para o e-mail: contato.jornaleritapevi@gmail.com

gente de expressão


